

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Titulo | Tamaño |
|------------|-----------------------|------|------|---|----------|
| 12/11/2010 | QUE PASA (STGO-CHILE) | 11 | 4 | SORMAN HACE VELADA CRITICA A CASO BARRANCONES | 6,2x22,2 |

SORMAN HACE VELADA CRÍTICA A CASO BARRANCONES

En el salón Montt Varas de La Moneda y ante 70 personas se presentó el miércoles pasado el economista y filósofo francés Guy Sorman. Con esta exposición, el presidente Piñera inauguró el ciclo de Diálogos Bicentenario, actividad surgida a instancias de la Segpres. La iniciativa, que busca convertirse en un espacio de conversación entre diversas autoridades e intelectuales -de todo tipo y signo político-, planea tener al Premio Nobel de Literatura, Mario Vargas Llosa, como el expositor de diciembre.

La presentación de Sorman fue seguida, entre otros, por los ministros Felipe Bulnes, Cristián Larroulet, Catalina Parot, Juan Andrés Fontaine, Rodrigo Hinzpeter, María Ignacia Benítez y Luciano Cruz-Coke. En perfecto inglés, y por una hora, el economista galo se centró en los desafíos de la nueva derecha mundial. Además, se refirió a la contingencia chilena: alabó la creación de la *Delivery Unit* y puso énfasis en el desarrollo de la industria forestal y la generación de hidroelectricidad. Pero no todo fueron alabanzas. Haciendo una velada crítica al episodio Barrancones, llamó al gobierno a no anteponer los “derechos de los pingüinos por sobre los de la gente pobre”. Sorman estuvo en Chile invitado por la Sofofa y la UDD para exponer en el seminario “Medio Ambiente y Desarrollo en el siglo XXI”.

